

2018 年度明治大学 国際化サポート海外留学奨励金報告書

所 属	農学部 1 年
研修名	短期海外研修（ブリティッシュ・コロンビア大学）

報告書

私は今回が初めての海外留学でした。奨励金を受給したことにより、両親も快く送り出してくれました。留学前は、自分の英語に自信がなく、本当に自分の英語が通じるのか不安でした。しかし、実際に行ってみて思ったよりも通じることが分かりました。このことは、私にとって大きな自信へとつながりました。それと同時に、自分の弱点を再確認することもできました。そして、リスニングとスピーキングの能力をもっと伸ばそうと思いました。リスニングは、普段からリスニング用の音源を聞いて勉強していました。しかし、その音源のスピードはとてもゆっくりで、実際にその速度で喋っている人はいませんでした。なので、今後は海外の映画やドラマを見たり、リスニングの音源を1.5倍にしたりして、リスニング能力を伸ばしたいと思います。また、スピーキング面では、日常の簡単な会話はできたのですが、内容が特定の話題になった時に単語が出てこず、自分が思っていることを伝えることが出来ませんでした。なので、一日20単語の復習をして、語彙力を強め、それと同時にイディオムも少しずつ蓄えていきたいと思います。

写真貼付（1 枚）

Ubc で撮影しました。

